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Аналитика 

 
 

 

Конкурсы за 22-28 июня: подземные переходы, медицинский кластер, 

объекты теплоснабжения 
 
 

За период с 22 по 28 июня на сайте torgi.gov.ru опубликовано 14 концессионных 

конкурсов общей стоимостью не менее 1 млрд руб. Средний срок реализации – 

14,8 лет. По количеству лотов лидирует Воронежская область – 3 лота. 10 лотов 

относятся к коммунально-энергетической сфере, 3 – к транспортной, 1 – к 

социальной. Из 14 опубликованных проектов 6 инициированы частным 

инвестором. 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-22-28-iuna-podzemnye-perehody-

medicinskij-klaster-obekty-teplosnabzenia  

 

Май не принес резкого восстановления рынку ГЧП  
 

Вышел очередной дайджест с основными событиями ГЧП и инфраструктуры за 

май 2020 года. Несмотря на постепенное снятие ограничений из-за 

распространения COVID-19, деловая активность регионов, в том числе в сфере 

ГЧП, осталась практически на уровне «карантинного» апреля. В мае на треть 

снизилось количество конкурсных процедур, но зато выросло число проектных 

инициатив и восстановилось рассмотрение судебных и антимонопольных дел. 

Полная версия ежемесячного дайджеста доступна пользователям платформы 

«РОСИНФРА» по ссылке: https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-

dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-iun-2020  

https://rosinfra.ru/news/maj-ne-prines-rezkogo-vosstanovlenia-rynku-gcp  

 

Право на компенсацию: с какими последствиями сталкивается инвестор при 

расторжении концессий 

Руководитель практики недвижимости и ГЧП компании «Дювернуа Лигал» Ольга 

Батура рассказала о том, как складывается судебная практика возврата 

инвестиций при расторжении концессионных соглашений, приведя в пример ряд 

показательных кейсов. 

https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-22-28-iuna-podzemnye-perehody-medicinskij-klaster-obekty-teplosnabzenia
https://rosinfra.ru/news/konkursy-za-22-28-iuna-podzemnye-perehody-medicinskij-klaster-obekty-teplosnabzenia
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-iun-2020
https://rosinfra.ru/digest/documents/one/ezemesacnyj-dajdzest-rynka-gcp-v-rossii-iun-2020
https://rosinfra.ru/news/maj-ne-prines-rezkogo-vosstanovlenia-rynku-gcp
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https://rosinfra.ru/news/pravo-na-kompensaciu-s-kakimi-posledstviami-

stalkivaetsa-investor-pri-rastorzenii-koncessij  

 

События 
 

Российская неделя ГЧП в Москве перенесена на осень и пройдет с 28 

сентября по 1 октября 2020 года.  

Деловая программа и подробная информация о форуме на сайте 

https://p3week.ru/forum-2020/ 

 

Новости по ГЧП и инвестициям 

 

В Карелии рассмотрят заявку чешского инвестора на создание 

экотехнопарка 

Компания ООО «МЦЕ Инвест Рус» вышла с концессионным предложением о 

строительстве экотехнопарка под Петрозаводском. Здесь же фирма намерена 

реализовать инвестиционный проект по созданию завода по вторичной 

переработке отходов. В рамках концессии фирма планирует вложить порядка 1,5 

млрд рублей в строительство парка, и до 6,5 млрд рублей - в инвестпроект по 

глубокой переработке вторичных фракций. Оба проекта взаимосвязаны 

сырьевыми потоками и должны синхронно запуститься в 2023 году. 

https://tass.ru/obschestvo/8870811  

 

Эксперты обсудили опыт и перспективы Москвы в сфере ГЧП 

В ходе онлайн-встречи «ГЧП в Москве: в чем преимущества инвестиций в 

столицу?» инвесторы, финансирующие организации и эксперты обсудили 

особенности столицы в части реализации ГЧП-проектов с участием бизнеса и 

наиболее перспективные для этого сферы. Портфель ГЧП-проектов Москвы 

превышает 1 трлн рублей: 503 млрд рублей приходится на КЖЦ, 271,6 млрд – на 

соглашения с инвестиционными обязательствами, 142 млрд - на корпоративную 

форму, 69,2 млрд – на концессии и около 50 млрд рублей – на арендные 

отношения. 

https://rosinfra.ru/news/eksperty-obsudili-opyt-i-perspektivy-moskvy-v-sfere-gcp   

 

https://rosinfra.ru/news/pravo-na-kompensaciu-s-kakimi-posledstviami-stalkivaetsa-investor-pri-rastorzenii-koncessij
https://rosinfra.ru/news/pravo-na-kompensaciu-s-kakimi-posledstviami-stalkivaetsa-investor-pri-rastorzenii-koncessij
https://p3week.ru/forum-2020/
https://tass.ru/obschestvo/8870811
https://rosinfra.ru/news/eksperty-obsudili-opyt-i-perspektivy-moskvy-v-sfere-gcp
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ГЧП выводят на мировой уровень 

Национальный центр ГЧП и ВЭБ.РФ подготовили обзор мировой практики учета 

бюджетных обязательств при выполнении проектов ГЧП. Среди наиболее 

эффективных методик аналитики назвали установление максимального уровня 

бюджетных обязательств для бюджетов и публикацию сведений о них, включая 

тексты самих соглашений, а также применение математических моделей для 

прогнозирования расходов государства. 

https://www.kommersant.ru/doc/4399264  

 

Школу и детский сад в Приморье впервые построят по государственно-

частному партнерству 

Школа на 450 мест и детский сад на 240 мест появятся возле поселка Зима-Южная 

Приморского края на условиях государственно-частного партнерства (ГЧП) - это 

первый подобный опыт для региона. Возводить образовательные учреждения 

планирует компания-застройщик «DNS Девелопмент».  

https://tass.ru/obschestvo/8866729  

 

Строительство радиологического корпуса онкоцентра в Иркутске 

планируют начать в августе 

Проект строительства радиологического корпуса Восточно-Сибирского 

онкологического центра в Иркутске проходит государственную экологическую 

экспертизу. Срок соглашения - 15 лет. Объем капитальных затрат - 5,1 млрд 

рублей, из которых бюджетные средства - 2,4 млрд рублей, частные инвестиции 

«Русатом Хэлскеа» - 2,7 млрд рублей. Проект предусматривает строительство 

здания в 6-9 этажей общей площадью 21,3 тысяч кв. метров, поставку 

оборудования для лучевой терапии. 

https://www.interfax-russia.ru/siberia/news/stroitelstvo-radiologicheskogo-

korpusa-onkocentra-v-irkutske-planiruyut-nachat-v-avguste  

 

На Камчатке меньше чем за год построят ледовый спорткомплекс 

Первый в Камчатском крае ледовый спорткомплекс подрядчик планирует сдать в 

декабре этого года, а в январе 2021 года можно будет провести первые 

https://www.kommersant.ru/doc/4399264
https://tass.ru/obschestvo/8866729
https://www.interfax-russia.ru/siberia/news/stroitelstvo-radiologicheskogo-korpusa-onkocentra-v-irkutske-planiruyut-nachat-v-avguste
https://www.interfax-russia.ru/siberia/news/stroitelstvo-radiologicheskogo-korpusa-onkocentra-v-irkutske-planiruyut-nachat-v-avguste
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соревнования. Общая пропускная способность катка составит 192 человека в день 

или 48 человек в смену. Крытая арена будет включать в себя также кафе с 

панорамными окнами на каток, чтобы родители могли наблюдать за 

тренировочным процессом. Также на территории предусмотрена парковка на 80 

мест. 

https://ria.ru/20200702/1573796780.html  

 

Проект автодороги Томск - Тайга стоимостью 16,8 млрд рублей прошел 

госэкспертизу 

Проект строительства новой автомобильной дороги между кузбасским 

моногородом Тайга и Томском, по которой автотранспорт из Томска сможет 

быстрее выходить к Транссибирской железнодорожной магистрали, прошел 

госэкспертизу. Строительство дороги планируется в рамках концессионного 

соглашения с привлечением средств федерального бюджета. Протяженность 

дороги составит порядка 68 километров.  

https://tass.ru/ekonomika/8867645  

 

В Башкирии планируют создать новый животноводческий комплекс 

Животноводческий комплекс молочного направления на 2800 голов планируют 

создать в Башкирии. В случае реализации данного проекта будут существенно 

увеличены объёмы производства. Так, согласно планам, к 2024 году будет 

повышена молочная продуктивность до 8 500 литров в год на одну корову. 
Отмечается, что инвестору будет возмещена часть затрат на закупку 

оборудования и племенного молодняка. 

https://regnum.ru/news/3001039.html  

 

 

https://ria.ru/20200702/1573796780.html
https://tass.ru/ekonomika/8867645
https://regnum.ru/news/3001039.html

